

# EL CORREO GALLEGO

EL FERROL DEL CAUDILLO  
General Franco, 152  
Telf. Administración 4089  
Redacción, 1388

Diario de la mañana — Decano de la provincia  
FUNDADO EN EL AÑO 1878  
Depósito legal - C. 7 - 1958

SANTIAGO DE COMPOSTELA  
Preguntoiro, 29  
Teléfs. Administración, 1427  
Redacción, 1227

Sábado, 15 de Octubre de 1960

Año LXXXII

Número 27.097

Precio: 1'50 Ptas.

## Almacenes Interniño



Tomás Gilvar García

Avenida del Generalísimo, 119  
Teléfono, 2018  
EL FERROL DEL CAUDILLO

### El Gobierno cubano ha nacionalizado 382 empresas privadas

LA HABANA, 14.—(Urgente).—El Gobierno de Fidel Castro ha nacionalizado 382 empresas privadas, en las que virtualmente se inculyen todas las verdaderamente importantes de Cuba. El decreto de nacionalización, anunciado después de una reunión del Gobierno presidida por Castro, afecta a todos los Bancos establecidos en el país, con excepción de los canadienses: el Banco Real del Canadá y el Banco de Nueva Escocia. Se ven igualmente afectados 105 ingenios azucareros de propiedad cubana, 8 compañías de ferrocarriles, 13 "grandes almacenes", cincuenta fábricas textiles y seis destilerías, entre ellas la de la compañía Bacardi.—Efe.

### Kruschef regresa a Moscú

"Mr. H" deseó a "K" "buen viaje", estrechándose las manos

NUEVA YORK, 14.—Kruschef y su séquito se llevan de Nueva York tres automóviles norteamericanos y gran cantidad de artículos de Nueva York. Los automóviles han sido cargados a bordo del "Batika" en el que Kruschev realizó el viaje desde Rusia a Estados Unidos. Los demás artículos han sido trasladados a bordo del barco algunos y el resto en el avión en el que Kruschev se dirige a Moscú. Para trasladar los artículos fueron necesarios un camión de siete toneladas, un autobús y dos sietes.—Efe.

MR. H Y KRUSCHEV SE ESTRECHARON LA MANO EN PUBLICO

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York), 14.—El jefe del Gobierno soviético, Nikita Kruschev, y el secretario general de las Naciones Unidas, Dag Hammarskjöld, se han estrechado las manos en público. Hammarskjöld se acercó a Kruschev desearle "buen viaje" inmediatamente después de que el dirigente soviético pronunció su discurso de despedida ante la Asamblea General.—Efe.

RECEPCION A "K"

NUEVA YORK, 14.—El jefe del Gobierno soviético, Nikita Kruschev, ha emprendido viaje de regreso a Moscú. Partió del aeropuerto internacional de Idlewild, a las 4'47 de la madrugada (hora española), en un avión ruso TU-1140 a reacción. Kruschev es esperado en la capital soviética a las 14'30 de la tarde hoy (hora española). Kruschev abandonó la mansión de la Delegación soviética en Park Avenue, en un vehículo escoltado por la policía, en el que se trasladó al aeródromo.—Efe.



CINTRA.—"Ha muerto un héroe y ese héroe es mi hijo", ha dicho el conde de París al conocer la noticia de la muerte de su hijo François en el frente argelino. (Foto Europa Press).

## Carta de la Pasionaria a sus correligionarios del partido comunista español y portugués

"En Moscú -dice- ya saben por los informes lo que les conviene en cada sitio"

Damos a conocer la carta que hace cerca de dos meses dirigió la Pasionaria a sus camaradas del Comité Central del Partido Comunista de España y Portugal, en la cual anticipa la táctica que Kruschev habría de emplear en la Asamblea de la ONU y explica burdamente el programa insurreccional en América y en la Península Ibérica. Dolores Ibaruri es hoy la figura más triste y quizá por ello la más sobresaliente, entre los rojos españoles en el exilio.

Su historia revolucionaria, cuajada de páginas sangrientas, ha culminado en la jactura del marxismo ibérico, que venía ejerciendo de hecho ya antes de la muerte de José Díaz, el secretario general del partido durante la guerra de España, y a quien la Pasionaria arrebató el mando al llegar ambos a Rusia.

TOULOUSE, 14.—La Secretaria General del partido comunista español y portugués, Dolores Ibaruri (a) "La Pasionaria", ha dirigido a sus correligionarios rojos la siguiente carta:

"Praga en Tchechoslovaquia, 20 de agosto de 1960 (XVII) de la revolución mundial del proletariado en Rusia, casi XVIII).

De la Secretaria General del P. C. español y portugués, en la Unión Soviética Ibérica.

Camaradas del Comité Central Ibérico en Toulouse (Francia).

¡Salud!  
Camaradas del Comité de la Paz Mundial.  
¡Salud!

Han sido muy grandes las contrariedades que nos han estropeado muchos arreglos difíciles que teníamos conseguidos. Principalmente lo de marzo y luego lo del mes pasado y esos locos y las imprudencias del "L'Humanité". Menos mal que no se descubrió lo de Lyon. No comprendo como nuestros camaradas franceses no han tenido más cuidado, y sabiendo además que ahora Francia no está desgraciadamente con España como antes. Si no me he enfermado del corazón, no sé.

Hoy os escribo muy contenta después de todo lo de Bucharest y lo de Bulgaria y lo que de resultados de aquello se está preparando para conseguir de hijo, o cambiar la O. N. U. o romper la ONU de una vez y quitar la OTAN y además lo que se está preparando en Moscú, que os (PASA A SEGUNDA PAGINA)

## Recrudescimiento de la pugna entre los generales del Ejército argentino y el régimen de Frondizi

Presentaron su dimisión cinco miembros del Gobierno, entre ellos el general Larcher

BUENOS AIRES, 14.—Cinco miembros del Gabinete, entre los que figura el secretario de Guerra, general Rodolfo Larcher, han presentado hoy la dimisión, lo que se considera como un recrudecimiento de la pugna por el poder entre los generales del Ejército argentino y el régimen del presidente Arturo Frondizi.

La dimisión de Larcher se produce por segunda vez en 48 horas. Como consecuencia de la dimisión entre los generales argentinos y Frondizi sobre la política del Gobierno, el secretario de Guerra había presentado la dimisión anteriormente, pero no había sido aceptada. Sin embargo, los generales disidentes han renovado hoy sus peticiones para la dimisión de Larcher.

Según informes no confirmados el ministro del Interior, Alfredo Vitolo, el de Defensa, Hector Noblia, y el de Educación, Luis Mackay, han presentado su dimisión. De ellos, sólo Vitolo estaba considerado como uno de los objetivos de la disconformidad del Ejército.

El partido radical intransigente, gubernamental, ha pedido a Frondizi que convoque una sesión especial del Congreso.

"Creemos —dice una declaración del partido— que el Poder civil se halla amenazado".

La guardia del Palacio Presidencial ha sido reforzada con tropas en uniforme de campaña y dotadas de armamento moderno, en vez de las usuales formaciones en traje de gala y armadas con sables. Larcher ha hecho pública una larga carta de dimisión en la que dice que su labor se ha limitado a "escuchar una trallón" y atacar al comandante en jefe del Ejército, general Carlos Toranzo. Efe.

### La familia real danesa



FREDENSBORG. — La familia real danesa ha pasado una temporada de descanso en Fredensborg, ciudad próxima a Copenhague. De izquierda a derecha vemos a la princesa Ana Maria, la reina Ingrid, princesa Benedikte, Rey Frederik y la princesa Margarita. (Foto Europa Press).

### Comienza la vista del juicio contra Menderes y centenares de políticos turcos del régimen derrocado

ISLA DE YASSIADA, 14.—Ha comenzado en esta isla el juicio contra unos quinientos dirigentes y funcionarios del régimen político turco derribado por un golpe militar el pasado día 27 de mayo. Entre los acusados se encuentran el ex presidente Celal Bayar, el ex jefe del Gobierno Adnan Menderes, ministros del anterior Gabinete y varios centenares de funcionarios de distintas categorías. Los procesados fueron escoltados por la fuerza pública hasta la sala del tribunal, un gimnasio habilitado al efecto. El fiscal solicita la pena de muerte para 33 personas, entre las que se encuentran Bayar, Menderes y 16 ex ministros. Unas seiscientas personas, entre periodistas, funcionarios y militares, asisten al juicio.—Efe.

### Proyectó de Universidad europea

ESTRASBURGO (Francia), 14.—La Asamblea Parlamentaria Europea ha aprobado por unanimidad el proyecto para el establecimiento de una Universidad europea. En mayo de 1958, las tres comunidades europeas de los países del Mercado Común acordaron en principio que debería ser fundada una Universidad en Florencia, para estudiantes europeos y no europeos.—Efe.

### Ejercicios de doble acción de fuerzas de la Marina, en San Fernando

SAN FERNANDO (Cádiz), 14.—El ministro de Marina, almirante Abárzuza, ha presenciado esta tarde unos ejercicios de doble acción que han tenido por marco un sector de la playa de estos contornos marítimos. Los bandos: el azul, integrado por mandos de las Flotas Mayores y unidades del Grupo Especial de Ingeniería de Marina, con dos compañías de Marina; una del Cuartel de Marina; una del Cuartel de Instrucción y otra de la Tercera División de la Flota, tenía la misión de responder con la máxima rapidez a un ataque enemigo de sus comunicaciones y el despliegue ocupando posiciones que impedirían el acceso a la carretera desde el mar, repeler toda acción de desembarco y replegar las fuerzas a sus acuartelamientos cuando cesara la acción enemiga, para recuperar sus disponibilidades de acción. La Jefatura de este mando la ostentaba el coronel de Infantería de Marina señor Más Zandallinas operando bajo una idea de maniobra dictada por el general jefe del expresado grupo especial de Infantería de Marina don José Aguilera con su Flota Mayor. El bando rojo, o supuesto enemigo estaba integrado por la Agrupación Anfibia Reforzada, compuesta de la fragata "Martín Alonso Pinzón", minador "Eolo", primera escuadrilla de dragaminas; barcasas "K-1" y "K-2", tres lanchas "L. C. M." y tres barcas de desembarco "L. S. M." bajo el mando del capitán de Navío, jefe de la Agrupación de Lanchas de Desembarco, don Juan Cervantes; una escuadrilla de helicópteros, con seis aparatos, tenía a su cargo las labores de enlace y evacuación. Estos ejercicios de doble acción fueron dirigidos por el almirante Capitán General del Departamento Marítimo, D. Jerónimo Bustamante de la Rocha. En el puesto de observación se hallaban las autoridades de Marina y del Ejército que asistieron a los

### Ejercicios de doble acción de fuerzas de la Marina, en San Fernando

Fueron presenciadas por el Ministro, Almirante Abárzuza

Los resultados obtenidos han sido muy brillantes y han permitido al Ministro de Marina observar la rapidez de reacción del mando ante una orden súbita, las posibilidades de adaptación, tanto de las acciones ofensivas como de las defensivas, la adecuada utilización de los medios de transporte, la preparación técnica para el empleo de los modernos armamentos, las medidas de seguridad adoptadas respecto al empleo

(PASA A SEGUNDA PAGINA)

### Acordonada por tropas marroquíes, la residencia del Encargado de Negocios francés, en Rabat

RABAT, 14.—Las tropas marroquíes han ocupado y acordonado la villa del encargado de Negocios francés en Rabat, mientras aumenta la tensión popular en torno a los incidentes ocurridos en la frontera entre Marruecos y Argelia.

El encargado de Negocios, François Charles-Roux, se ha dirigido al Ministerio marroquí de Asuntos Exteriores para presentar una protesta por el movimiento militar.

La villa de Charles-Roux, es técnicamente una propiedad marroquí, pero mediante un acuerdo táctica, y mientras se resuelve la disputa económica en relación a la propiedad francesa en territorio marroquí se encuentra a disposición de las autoridades francesas en Rabat.

Durante esta semana, el encargado de Negocios francés se ha entrevistado con los funcionarios del Gobierno marroquí diariamente, para discutir la crisis fronteriza, producida por la detención de una patrulla de seis soldados franceses. A resultados de este incidente, Francia cerró la frontera por la zona de Figuig.

El Ministerio de Asuntos Exteriores marroquí protestó energicamente por el cierre de la frontera.

El nuevo embajador en Rabat, Roger Seydoux, ha llegado el domingo pasado a la capital de Marruecos, pero aun no ha presentado sus cartas credenciales.—Efe.

### PARA ZAPATOS ELEGANTES

## CREACIONES

### REAL 84 - FERROL

**GRANDES REBAJAS**

**40 ANIVERSARIO ALMACENES O LA** Octubre del 30

Gabardinas "DOUGLAS" desde 700 pesetas

Mantas de lana desde 80 pesetas

Laneria de Sra. desde 70 pesetas



**EL FERROL DEL CAUDILLO Y PUENTE DE ORO**

# Carta de la Pasionaria a sus correccionarios del partido comunista español y portugués

(VIENE DE PRIMERA PAGINA) aseguro que las cosas de España y del partido comunista ibérico y lo que se puede llegar a hacer con las Américas y con las colonias de África portuguesa, tendrán allí su parte (como con los territorios españoles de África). Y de lo que se puede hacer con los ibéricos. Que todo esto es del paraje que está a nuestro cargo y que cada vez se está encarrilando más.

También para las naciones de toda la vuelta del mar Mediterráneo se presenta muy bien. No hablo de lo demás, porque a vosotros y mí mismo es lo que más nos interesa. Y va muy bien. Así que ya podéis distribuir la hoja popular para los camaradas que os hemos aprobado. Hay que añadirles también que, aparte de la idea, ellos están con los que van a ganar de fujo la guerra fría con las naciones más fuertes y de mayor cultura. Porque la otra guerra terrible no abra porque nadie quiere más que los camaradas chinos, y esos no tienen con qué. Nosotros queremos la paz como quiere la Unión Soviética, y podemos obligar a las naciones capitalistas porque tenemos las armas mucho más terribles que ellos, y con los neutrales somos más.

Os dije que esperarais hasta recibir aviso que si no sabéis obedecer todo se pedirá retrasar. Y ya veis los locos impacientes. No tenéis que obedecer las órdenes nada más que de esta agencia central comunista de la Lubianka. Los camaradas de dentro no tienen que obedecer las órdenes nada más que las vuestras del C. Central Ibérico de Toulouse. Lo que no viene de ahí para ellos y de aquí para vosotros. También puede ser un engaño. Todo está en esperar las órdenes y las consignas. Y obedecer. Porque en Moscú, ya saben por los informes lo que les conviene en cada sitio.

Y para eso tiene su red de camaradas especializados, que probarán también dentro y aparte de vosotros. Pero siempre os digo que si creéis que hay alguna cosa que tenemos que saber, o vuestra opinión de lo que convendría pues decírnoslo que aquí se pensará, y luego obedecer a lo que le pidamos en la Lubianka. Lo de Cuba ya está. Son nuestros del todo. Y mucho mejor que con la declaración (como os parece a los que no estáis del todo enterados).

Tendríais que oír al camarada Raúl, el hermano de Fidel (que es seguro) y los que nos escribe del Che y todo lo de la millonaria y otros como ella (también yanquis).

El peligro es de nuestra misma madera. Los camaradas chinos que se han organizado en Cuba muy bien, pero no para la conveniencia del comunismo mundial, sino para su conveniencia del comunismo chino, que está haciendo lo más para ser él. Hay que apoyarles en algunas cosas, pero con cuidado; dejarles contentos, pero vigilarlos. Os digo esto, además, porque no solamente han metido actividades en todas las Américas españolas, sino que le están pescando también a Fidel, si no tenemos cuidado, y se están enterando y apretando mucho en África del Mar Mediterráneo y esto nos toca de cerca y a nuestra responsabilidad. Lo demás, lo de Cuba y las Américas va muy bien, y están seguros de que se quitará la base yanqui y se pondrá una de la URSS. Fidel y Raúl y el Che están conformes y deseando.

Lo mejor de todo, son los informes que llegan a esta Central comunista desde todas las Américas porque nosotros lo españoles y portugueses somos el enlace con el Kremlin y manejamos muy bien desde la Lubianka a todos los exilados españoles que están por esas Américas y se portan y obedecen a maravilla (no solo los camaradas sino de los otros).

Y es lo bueno lo que se ha conseguido: y una parte por eso y otra porque se ve que tenemos razón, el pueblo laborioso y los intelectuales de todas las naciones ya mayoría dicen que tienen muchas simpatías para Fidel y cada vez son más los que miran muy mal la contra que se le hace al pueblo de Cuba, y

cada vez más quieren imitarle. Y nuestros camaradas exilados ya les explican los horrores de España y Portugal de antes y de ahora y la condenación que es tanta amistad de Franco y Salazar que si habría más naciones americanas como Cuba, se haría prision y conseguiríamos contar.

Pero vosotros no os metáis con lo de las Naciones Unidas de América. Estamos "conectados" (así en el original) rectamente con aquello. Si haría falta, ya os avisaríamos para una huelga de simpatía de unas horas o algo así. O contra las bases que yo en eso se os unieran los estudiantes. Pero por el momento estáis quietos.

Igual os digo de los moros porque de ellos se ocupa el P. C. italiano, y en algunas ocasiones con los camaradas franceses. Aunque hoy la nación francesa no es muy de fiar y hay que arcar con cuidado (vosotros no os descuidéis) porque los dos generales se han encarrilado. Que venganzal bastante tenéis con los sinagogas y los estudiantes que os dije. Leer y pensar bien las cosas que os voy a mandar con esta carta aparte. Y ver lo que se puede encargar a los camaradas activistas y lo que se puede hacer a los camaradas responsables de dentro. Enviarnos el dinero, y ver como lo empleáis, si es con acierto la Unión Soviética no escatimará, porque es muy interesante la relación ibérica, y como nos llamó, ahora hay que poner empeño en lo de los moros, pero formando voluntades en España y Portugal.

En cada sitio hay que saber como hacer las cosas apropiadas lo mismo con las diferentes personas. Y saber esperar nuestras órdenes que también a nosotros nos mandan cosas. Observar vosotros y avisarnos y luego obedecer y saber esperar.

Sobre todo como os dije tenéis que conquistar a los estudiantes. Aunque ya veis que vais bien en esto y os felicitamos. Pero no os desaniméis. Si no estáis preparados en secreto no se puede hacer nada. No os desaniméis y pensad que a veces se llama la atención en un sitio que parecía que se dejaba quieto. Como en las veladas. Conquistaréis a los estudiantes lo más posible, que es una fuerza muy grande. Ver en Japón, Italia y Grecia y en las naciones de América y en todas partes. Los estudiantes son lo que más conviene, porque siempre van en ganar y no perder. Parece que en el Japón preparan otra más grande de los chicos y chicas de la Universidad, que quieren la paz y no poner indignados a los chinos y a los rusos.

Os digo todo esto para que aprendáis y no os quedéis atrás en España y Portugal.

Ya sabemos en la Lubianka y en la agencia central comunista, que en España y Portugal están difíciles. Y por eso os felicitamos mucho en alto por los resultados. Me he emocionado de ver que no sólo son de familia de izquierda sino de grupos de las derechas muchos y que están tan entusiasmados.

Vosotros tener cuidado de que los camaradas activistas y esos profesores de izquierda (los de la F.U.E. de antes y también esos otros no les digan a los de derechas que es el comunismo. Sino los "neutrales" y contra las guerras y contra las bases americanas que atraen bombas atómicas sobre la Península y Portugal y contra las alianzas con los yanquis (que para la ventaja de los americanos traen la amenaza contra la Península Ibérica). Porque es atacar a la Unión Soviética y Moscú tendrá que defenderse.

Media docena de ideas claras bastan para encandilar a los estudiantes y decirles que ellos son intelectuales y tienen que oír en favor de la paz y que no quieren más guerra. Misterios bien la idea de que España y Portugal tienen que ser "neutrales". Lo que más suele indignar a los estudiantes es que un régimen del Occidente prohíba la libertad de las ideas y de la prensa y todo eso. Y que con eso se les cierra además el porvenir.

Y prometerles becas y viajes gratis y apoyos para salir adelante en la vida.

Parecido para los sindicatos amoldando a ello. Es: ¿es lo que teréis que aceptar vosotros? La propaganda de siempre contra las bases y las alianzas. Hay que ponerles en contra unos y otros contra los yanquis y contra los fascistas de Portugal y España, hacerles pelear con cualquier excusa (así en el original) y separarse (que ya juntaremos nosotros la unión socialista ibérica).

Apretar firme diciendo que que están gobernando tan mal que van a ser España y Portugal las primeras por culpa de los americanos yanquis. Inventar cosas contra éstos porque hay que decapitarlos pues todas las armas son buenas y éstas de las mejores. Apretar contra la hacienda y lo mal que va el valor de compra del dinero. Y la mentira de lo de paz y hogar y que no se puede vivir de caro y que lo porque lo bueno (aceite y otras cosas) se mandan fuera para sacar dinero y cada vez peor para ellos todo. Y que tantos muertos por esas mentiras podridas porque hoy sólo viven bien las autoridades y los militares y los curas, frailes y monjes.

Con esto nada más que sembréis (eligiendo dónde) ya basta en lo de hoy. Conquistar para eso a los choferes y carteros y de los puestos de peñales y así. Hablar en los trenes y sitios peñales y en las colas. Y que los camaradas aunque habien que no

se metan en más todavía. Si no que esperen a hacer lo que les mandéis vosotros desde Toulouse. A los camaradas activistas de las células. Y vosotros esperad nuestras órdenes.

Mucho cuidado con lo de sabotear cada uno según su capricho y en lo que se conoce que es sabotaje. Si o poco no sirve para nada porque puede perjudicarse a lo mucho: el activismo de sabotadores a lo grande, capacitados y bien organizados.

Lo que preguntáis de las "escuelas de capacitación" del partido, no puede ser ahora ni en España ni en Portugal que serían disimuladas y en clandestinidad. Sería peligroso y fastidiosa la cosecha antes de madurar.

La propaganda tiene que ser una a uno o poco más para empezar o para seguir lo que ya está empezado y avivando en las personas aumentar un poco un grupo pequeño pocos cada vez. Y cogérlas sus faltas para apretarles y obligarles (esto suele dar muy buen resultado).

Las células y los camaradas responsables deben tener mucho cuidado con estas cosas. Y con los folletos y hojas. Si puede ser, dejar donde cojan sin que vean qu'en sea.

Lo de formar "guerrillas clandestinas" tiene el mismo peligro y además no es necesario. Tendis en la sangre y cuando llegue la hora ya saldrá como los caracteres después de la lluvia. Sobre todo os irán italianos y franceses bien preparados.

De lo de las "guerrillas terroristas" como los motos en París y toda Francia digo lo mismo. También lo de los camaradas: no hay por que tener prisa en imitar a Raimonde Peschard. Comandos o no, hay que esperar. Y que se dejen eso que "su novio es el fusil ametrallador". Por acá ellas más quietas que nadie y sin saber mucho no se vayan de la lengua.

Formar el "grupo neutralista ibérico" en el que cabrán de todas las ideas, también falangistas cada uno podrá seguir con su partido y su idea, pero contra las bases y las alianzas de ahora y en favor de una amistad con todos (capitalistas y soviéticos) y que los Estados Unidos fastidiosa a España y lo del Maine y lo de Gibraltar y que Castro tiene razón y que le empujan hacia Rusia y "que conviene amistad e intercambio económicos y culturales con todos". Y que ni España ni Portugal se deben a los americanos.

Pué una pena lo de Maracalbo. Tened vigilancia vosotros. Ad más de las informaciones del Aparat.

Leer de esto y más todavía las consignas que os mando a máquina después de bien pensadas por la agencia central comunista. Y otra vez la felicitación por los estudiantes que están moviendo a la vez en el mundo entero y esa es la fuerza del tacto.

Esperar vosotros a lo de noviembre en Moscú. ¡Por Marx y Engels y Lenin y la revolución mundial! ¡Salud camaradas! Dolores Ibarruri, La Pasionaria.

## Alejandro Armesto, primer premio en el concurso periodístico de las Ferias y Fiestas de San Froilán

LUGO, 14. — En la Casa Consistorial ha sido fallado el IV Concurso Periodístico sobre temas relacionados con las ferias y fiestas patronales de San Froilán, recientemente terminadas. El primer premio, de 3.000 pesetas, fue otorgado a don Alejandro Armesto Guiz, redactor jefe de "El Progreso", por los reportajes publicados en el diario "Arriba", de Madrid, y "El Ideal Gallego", de La Coruña.

El segundo premio, de 1.500 pesetas, se otorgó a don Angel de Vega, por su reportaje aparecido en "El Pueblo Gallego", de Vigo.

El tercero se le adjudicó a don Jorge Victor Suárez, redactor de "El Ideal Gallego", por sus reportajes publicados en este diario y en el periódico "Madrid".

**OPORTUNIDAD!**

VENDESE 3 máquinas Punto Semi-nuevas y Rematadora nueva. Razón:

Huerfanas, 13. — SANTIAGO.

**RADIO MUNDIAL**

La máxima garantía!  
La técnica y la perfección!

CONTADO y PLAZOS

**CASA SIGMA Sagasta, 14-FERROL**

## Capítulo de sucesos

### Guarda forestal muerto por un camión

PONTEVEDRA, 14. — En la carretera de Chapa Carril, de término de Cuntis, una motocicleta conducida por el guarda forestal Antonio Viñño Lorenzo, al salir de un camino vecinal fue arrollada por un camión resultando muerto en el acto Antonio. —Cifra.

CHOQUE ENTRE DOS TURISMOS

MADRID, 14. — Una persona ha resultado gravemente

## Actualidad Universitaria

### Los actos de homenaje a la memoria de D. Gumersindo Laverde

### Primera lección del profesor Martín-Retortillo

Se ha dado a conocer el programa de los actos que tendrán lugar el lunes día 17 en Santiago, como clausura del homenaje nacional a la memoria de don Gumersindo Laverde Ruiz, catedrático que fue de la Facultad de Derecho en nuestra Universidad. A las 12 será el acto académico con discursos del vicedecano de la Facultad de Derecho don Paulino Pedret Casado, sobre el tema "Gumersindo Laverde y la Universidad de Santiago"; y del escritor don Dionisio Gamallo Fierros, que disertará acerca de "Laverde Ruiz, enlace entre Menéndez Pelayo y la cultura gallega".

A continuación será leído un responso en el claustro bajo (Facultad de Derecho) ante el Vitor dedicado al que fue ilustre profesor y mentor de Menéndez Pelayo.

**PRIMERA LECCION DEL PROFESOR MARTIN-RETORTILLO**

Ayer, en el Aula Magna de la Facultad de Derecho, explicó su primera lección de derecho catedrático del curso Administrativo, don Sebastián Martín-Retortillo Baquer. El acto, al que asistieron el Claustro de la Facultad y los alumnos de la misma, revisó gran brillantez y fue abierto por el Decano de la misma Ilmo. Sr. D. Carlos Miguel Alonso, el cual con brillantes palabras, hizo la presentación del nuevo docente.

Después de agradecer las palabras de presentación del Decano de la Facultad y expresar la gran satisfacción producida al iniciarse en las tareas docentes, el Sr. Martín-Retortillo, dedicó un recuerdo de agradecimiento a sus maestros, destacando el afecto y la vinculación especial que le une al profesor García de Enterría.

El tema de la lección fue "La ley como medio de acción administrativa". Tomando como punto de partida la consideración de la ley en el Estado liberal de Derecho, señaló las circunstancias que han producido un cambio en la estimación sustantiva de la ley, que ya no es solo expresión de un sistema exterior, sino también exteriorización de una conducta, de un modo de obrar de la Administración Pública.

A continuación señaló la posición de primacía que el Estado contemporáneo presenta la Administración Pública y como son fundamentalmente razones políticas las que obligan a que sea el Poder legislativo el que se decida sobre los Planes de acción de la Administración. Destacó la necesidad de ceder valor vinculante a la constitución o a las leyes fundamentales en relación con el Poder Legislativo, terminando por considerar seguidamente la proyección de estas ideas en el derecho político español.

La brillante lección fue escuchada con gran interés y entusiasmo por los alumnos, recibiendo unánimes felicitaciones al señor Martín-Retortillo.

**ALUMNOS INTERNOS DE LA FACULTAD DE MEDICINA**

Se anuncia el plazo para la presentación de documentación de los que hayan de opositar a las 13 plazas de alumnos internos de la Facultad de Medicina de Santiago.

**EJERCICIOS DE GRADO DE LA LICENCIATURA DE MEDICINA**

Ayer finalizó el plazo para solicitar tomar parte en los ejercicios de Grado de la Licenciatura de Medicina, que darán comienzo en la próxima semana.

**RADIO MUNDIAL**

La máxima garantía!  
La técnica y la perfección!

CONTADO y PLAZOS

**CASA SIGMA Sagasta, 14-FERROL**

## Capítulo de sucesos

### Guarda forestal muerto por un camión

PONTEVEDRA, 14. — En la carretera de Chapa Carril, de término de Cuntis, una motocicleta conducida por el guarda forestal Antonio Viñño Lorenzo, al salir de un camino vecinal fue arrollada por un camión resultando muerto en el acto Antonio. —Cifra.

CHOQUE ENTRE DOS TURISMOS

MADRID, 14. — Una persona ha resultado gravemente

## Ejercicios de doble acción

(VIENE DE PRIMERA PAGINA) de los helicópteros y la conjunción de las fuerzas actuantes en acciones de enlace y evacuación así como en las atenciones de los servicios sanitarios. En síntesis, se ha podido comprobar la preparación de todos los elementos de lucha y la eficacia de las Planas Mayores para coordinar las operaciones; todo ello muy meritorio si se tiene en cuenta que las fuerzas actuantes, por tener destinos dispares no han tenido anteriores contactos ni entrenamientos conjuntos.

Una vez terminados los ejercicios, el almirante Abárzuza felicitó a las autoridades del Departamento Marítimo y al general jefe del Grupo Especial de Infantería de Marina. Después se trasladó a Cádiz, donde se propone visitar el fuerte de Cortadura del Instituto Hidrográfico de la Armada. — Cifra.

## Estado de "calamidad nacional" en Manila y siete provincias de Filipinas, provocado por el tifón "Loa"

MANILA, 14. — El tifón "Loa" azota la provincia de Luzón y las persistentes lluvias torrenciales han provocado inundaciones dejando aisladas veinte localidades. Hasta ahora hay que lamentar 26 muertos y los daños ocasionados se elevan a varios millones de dólares.

Manila y siete provincias de Filipinas, en el estado de calamidad nacional, proclamado por el presidente Carlos P. García.

En algunos puntos, las poblaciones se ven amenazadas por el hambre, ya que las carreteras se hallan bloqueadas y no existen otros medios de acceso a alimentos. Por otra parte, debido a la fuerza del viento, por lo que los aviones no pueden despegar. Tres importantes compañías aéreas han suspendido de todos sus vuelos entre Filipinas y otros puntos de Extremo Oriente. — (Etc).

**IBERIA RADIO**

EL ECO del MUNDO EN SU HOGAR

Quince modelos Quince precios pero una sola CALIDAD

CONTADO y PLAZOS

**CASA SIGMA • Sagasta, 14 • FERROL**

## EISENHOWER cumple setenta años

WASHINGTON, 14. — Dwight D. Eisenhower, que es ahora el presidente de más edad de los que han servido en la Casa Blanca, celebra hoy su setenta cumpleaños. Los ciudadanos de Washington le ofrecerán un regalo como regalo.

Antes de la ceremonia, en el curso de la cual será plantado el árbol, el presidente conferenciará con los representantes de las quince naciones africanas y de Chipre, los cuales han sido admitidos en las Naciones Unidas.

## Continúan vivos, os tres ratones lanzados al espacio

CABO CANAVERAL, (Florida), 14. — Los Estados Unidos han recordado vivos tres ratones negros "Sally", "Amy" y "Mos" después de un vuelo por el espacio en el cono de un proyectil "Atlas" que cubrió durante su vuelo 5.000 millas, a una velocidad de 18.000 por hora.

El cono fue recogido en el mar cerca de la Isla de Ascensión, en el atlántico sur.

Los ratones, nacidos hace 12 semanas, serán estudiados detenidamente y se llevarán a cabo múltiples experimentos. — Etc.

**Coches plegable**

CONTADO y PLAZOS

**CASA SIGMA Sagasta, 14-Ferrol**

ALMANAQUE

SANTORAL

Sábado, 25

Santos Teresa de Jesús, Bruno, obispo; Tecla, Fortunato, Agileo, mártires.

El tiempo en España

Nubosidad abundante en Galicia

MADRID, 14. - Información general. Durante el día de hoy ha llovido débilmente en la mitad Norte de Galicia...

Aeropuerto Central de Galicia

SERVICIOS DE IBERIA (Diario, incluso domingos, con aviones DC-4). Llegadas de Madrid, a las 12.25. Salidas para Madrid, a las 13.15.

CUPÓN PRO CIEGOS



BEBA VINOS BO-PO-MAN

LA BOLSA

La Bolsa poco a poco va expandiendo su negocio debido a la mayor presencia de ordenes de compra...

Table with market data including 'BANCOS', 'ELECTRICAS', 'ALIMENTACION', 'CONSTRUCCIONES', and 'MINERAS' with various sub-categories and prices.

VENTANA AL MUNDO Por PANURGO

FRANCIA se crea un clima de aislamiento

Existe poca comprensión --ha dicho Ecaen-- acerca de lo importante que es la posición de Francia para la seguridad de las naciones occidentales...

política sea admirable. Respeto y prestigio personal es innegable en De Gaulle; pero, en cambio, su tesis política, quizá pequeña de importancia en el momento presente...

comparte la posición de De Gaulle sino que la condena plenamente, considerándola contraria a los intereses de Europa...

J. M. López Nogueira Clínica de Enfermedades Mentales y Nerviosas Rúa del Villar, 37 - 1.º Teléf. 2236 SANTIAGO

CURTIDOS Cándido Ríco LE OFRECE Cremas en todos los colores, Cepillos para el calzado y ropa, Cera a granel en primera calidad...

Luis M. Bugallo Paz Premio Extraordinario de Medicina del Instituto de Maraón. Diplomado Esc. Nacional Enfermedades del tórax, Especialista del Corazón, Electrocardiografía.

Europa, el segundo gigante

Por JUAN JOSE BELLOD

La historia tiene sus sorpresas y una de ellas ha sido el resurgir de Europa. ¿Quién creía hace unos años que el viejo mundo pudiera entrar en el juego de la política internacional como un factor determinante de su evolución?

liones de toneladas, por 125 que producen los Estados Unidos y 66 Rusia. Produce 90 millones de toneladas de cemento, por 66 Estados Unidos y 15 Rusia...

Quince años después de haber puesto a prueba su existencia. Europa vive un momento de bienestar desconocido y parece encontrarse en el comienzo de una era nueva de su existencia...

Este es el balance de los años 1950-1960, en la que los países europeos han trabajado cada uno por su cuenta, si bien se han puesto las bases y dado los primeros pasos hacia la comunidad europea...

Veamos algunas de las razones en que se basa esta llamada de atención. Fundamentalmente Raymond Cartier utiliza datos económicos para sugerirnos sobre la viabilidad de una nueva época de grandeza europea...

"Es magnífico ser europeo". Este viene a ser el banderín de enganche que pregonan Raymond Cartier, quien llama a un nuevo nacionalismo europeo, "nosotros somos la cantera de la historia"...

Un busto de D. Gumersindo Laverde, colocado en la biblioteca de Menéndez y Pelayo

Evocación del catedrático de Santiago que fué mentor de D. Marcelino

Carta de Santander

SANTANDER. -- Se ha celebrado el Día de la Hispanidad en la ciudad de Santander, siempre sonora a ecos de ilustres voces literarias...

Gallego de Santander, que no sin lógica sentimental honra la memoria de quien, como Laverde, representa la hermandad de toda índole de las dos Asturias...

mente 70 años) se adscribió al servicio de la Universidad compostelana, en donde contó entre sus muchos y aventajados oyentes a escolares destinados a triunfar en la política...

El acto se celebró en la catedral "Menéndez y Pelayo", y hablaron con el director de la Biblioteca "Menéndez y Pelayo"...

No puede olvidarse que Laverde se dejó captar por el céltico noroeste de España a través del mágico suceso del amor, pues fue su pasión por la lucense, de Otero de Rey, Josefina Gayoso...

eran, sin duda, muy profundas y valiosas las enseñanzas que impartía don Gumersindo Laverde; pero la mas alta y profunda lección por él dada a sus alumnos era aquella su heroica resistencia frente al dolor...

El busto de Laverde Ruiz (inspiradísima obra del escritor y artista cántabro don Manuel Pereda de la Regeneración que ha acertado a imprimir al rostro de D. Gumersindo aquella su ejemplar y estoica conformidad para el sufrimiento que caracteriza al bíblico "varón de dolores") se colocó por culta y entusiasta resolución del Centro

Suscribase a LA NOCHE

BUTANO, S. A. Se pone en conocimiento de los residentes en El Ferrol del Caudillo que quieren solicitar su alta para uso de Gas Butano...

SU ELEGANCIA DESTACA si se viste en TACA Siempre disponemos de un gran "stock" de TEJIDOS SELECTOS ED MODELOS EXCLUSIVOS y la más ESMERADA CONFECCION

EL CORREO GALLEGO

Diario de la mañana
Decano de la provincia
Propiedad de la Editorial Compostela, S. A.

Agenda del día
Registro Civil

Nacimiento: Jesús Ramón Díaz y Garel, María Mercedes Riola y Mariño, Eloisa de los Angeles Jordán de la Cruz, Manuel Fortuna y Vilarriño y Angel Alvarino y Lopez.
Defunciones: María de la Soledad y González-Aller, de 52 años; y Francisco Javier Rodríguez y Doce, de un mes.

DIARIO del FERROL

Gacetillas locales

SANCION POR ARROJAR UN CAJON DE POLVO A LA CALLE

Por la Alcaldía se ha impuesto una multa de doscientas cincuenta pesetas, por haber sido arrojado un cajón de polvo a la vía pública, en la noche del pasado día 12, desde el primer piso de la casa número 46 de la calle F. Viliamil.

FESTIVAL ORGANIZADO POR LA COMISION DE FIESTAS DE CANIDO

Hoy, sábado, día 15, la Comisión de fiestas del barrio de Canido organiza un festival en el salón Valencia, que dará comienzo a las diez y media de la noche con el objeto de recaudar fondos.

Farmacias de guardia

Don Demetrio Casares Fontenla, Canalejas 116, y don Juan Luis Pita Romero, Avenida Generalísimo, 185.

Parte meteorológico

Temperatura máxima, 14,6. Mínima, 10,4. Media, 12,5. Dirección del viento, N. Fuerza, flojito. Estado del mar, marejadilla del NO. Cielo, nuboso: estratos-cúmulos y altos estratos. Visibilidad, buena. Barómetro, 759,4.

Puerto

Entrado: Yate francés "Wic", con su equipo, de Sain Nazaire.

VIDA RELIGIOSA

SANTO JUBILEO CIRCULAR DE LAS CUARENTA HORAS

Hoy corresponde la Exposición del Santísimo, en la iglesia el Hospital Militar de Marina del Departamento.

LA PATRONA DE LA SECCION FEMENINA

NOTA DE LA DELEGACION LOCAL

Se pone en conocimiento de todas las camaradas, que hoy, festividad de Santa Teresa de Jesús, Patrona de la Sección Femenina, se celebrará, Dios mediante, una Misa en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, a las diez de la mañana, a la que tienen obligación de asistir todas las camaradas.

NOVENA A SAN ANTONIO MARIA CLARET

Hoy sábado, día 15, dará comienzo en la iglesia de Nuestra Señora de las Angustias (Misioneros del Inmaculado Corazon de Maria) la solemníssima novena a San Antonio María Claret.

Todos los días se celebrarán los cultos siguientes: El ejercicio de la tarde, a las siete y media.

Los tres últimos días, predicará el Rvdo. P. Marino San Miguel, C.M.F., Superior de la Residencia de Buen Suceso, de Madrid.

El último día y al final del Ejercicio, se dará a besar la reliquia del Santo.

Campaña del Domund

Con la intervención de los eloquentes oradores sagrados Padres y Daguerre y Blanco, se celebrará en nuestra ciudad una gran campaña en favor del Domund.

Aunque los referidos religiosos predicarán hoy, sábado, día 15, por la tarde, en Santa Marina del Villar y Catoboís, y, el día 16, en las misas que se celebren en la iglesia de la Merced y en la capilla de los Dolores, el pregón del Domund tendrá lugar en un solemne acto público que se celebrará en el Cine Capitol mañana, domingo, a las doce de la mañana.

Con los citados oradores, colaborará el laureado Coto Teatral "Jesús Maestro", del Grupo Escolar "Ibáñez Martín", distinguido siempre en toda manifestación religiosa, cultural o artística que se celebre en Ferrol. Presentarán el acto los notables locutores de dicha Agrupación teodosio Ramírez y Rosita Jiménez. La excelente rapsoda juvenil María Gema Sáenz recitará, con su habitual maestría, varias composiciones religiosas. Los niños Luis Loureda Veiga y Miguel A. Melero Vilasuso interpretarán un interesante diálogo misionario; y los destacados actores Antonio Martínez y Teodosio Ramírez representarán una estampa de la vida de San Francisco Javier, con arreglo a la obra que, bajo el título de "Xavier", escribió Jenaro J. Valejos, y que ha sido estrenada en el Gran Teatro Lliçco, de Barcelona.

En días sucesivos se irán publicando detalles del programa de tan interesante semana preparatoria del Domund.

Visitas en la Alcaldía

El Alcalde de la ciudad, ha recibido en su despacho oficial las siguientes visitas.

Don José Luaces, don Angel López Porta, don Nicor López Gayoso, don Ramón Vivero Cerejo, don Miguel Jiménez, don J. A. Carriño y don Ramón Pedrol Soldevila.

BUTANO S. A.

AGENCIA OFICIAL PARA FERROL Y SU ZONA. Apertura el lunes, día 17 del actual. Altas inmediatas, aparatos y accesorios. Servicio a domicilio en el día. Personal técnico especializado. Plaza del Callao, 22...Teléfono 2164 (provisional) EL FERROL DEL CAUDILLO

Un remolcador holandés conduce a remolque al portaviones "Palau"

El remolcador holandés "Gele-Zee", conduce a remolque desde Filadelfia, con rumbo y destino a Bilbao, al portaviones norteamericano "Palau". Este buque será desguazado en el citado puerto bilbaíno. Como quiera que el "Gale-Zee", está falto del combustible necesario desde la altura a que se encuentra, ha salido de Rotterdam para Ferrol, el también remolcador holandés "Mississippi", con objeto de suministrar a su similar el combustible preciso. Por tanto, el abastecimiento de combustible se verificará en este puerto, en donde es esperado el "Gele-Zee" con su remolque, el portaviones "Palau".

En torno al homenaje a don Juan López Casteleiro

Contestando a las numerosas consultas formuladas acerca del homenaje que la Junta de Cooperación Social del Grupo Escolar Ibáñez Martín, acordó tributar a don Juan López Casteleiro, por su altruista y desinteresada labor en favor del funcionamiento de dicho centro, de la cultura popular y de la enseñanza de la juventud ferrolana, se pone en conocimiento de los interesados que a dicho acto pueden asistir todas cuantas personas lo deseen, adquiriendo la correspondiente invitación en la Graduada de referencia.

Tal homenaje coincidirá con la apertura del Curso de Esperanto y consistirá en un acto académico, durante el cual se hará entrega al señor López Casteleiro de un artístico diploma una representación teatral y una cena en su honor.

Disposiciones de Marina

Se destina al destructor "Almirante Ferrándiz" al acorazado armero, Juan Ceron Martínez. Se dispone que la Escuela de Helicópteros de la Base Naval de Rota se denomine en lo sucesivo "Centro de Instrucción y Adiestramiento Naval de Helicópteros".

ATENCION. Brillantes, diamantes, perlas, oro, plata, platino, por necesitar paga mucho LA OCASION. Canalejas, 116. FERROL

El nombre de don Camilo Alonso Vega a una Plaza ferrolana

A la hora de dar esta información (11,30 de la noche) ha dado fin el Pleno de la Corporación Municipal que se había reunido en la tarde de hoy en el salón de sesiones del Ayuntamiento. Mañana daremos concreta referencia de los acuerdos adoptados, pero deseamos adelantar que uno de los más importantes y aprobados por unanimidad, fue el de dar el nombre de una nueva plaza ferrolana en el espacio existente entre el Teatro Jofre y la casa de Correos del ilustre ferrolano, general don Camilo Alonso Vega, actual Ministro de la Gobernación.

Suscribese a EL CORREO GALLEGO

CINEMA

HOY - 4-6-8-11. EMOCIONANTE ESTRENO. TECNICOLOR



CIELITO LINDE

EASTMANCOLOR. DIRECTOR: MIGUEL M. DELGADO. ROSITA QUINTANA, LUIS AGUILAR, CARLOS, MOCTEZUMA, PEDRO GALINDO.

Revolucion y canciones estampa viva de una tierra valiente (MAYORES)

RENA HOY

FLETA! PICASO! MANOLETE! UZCUDUN!, VEALOS EN SU VERSION 1959-1960 Y AÑOS SUCESIVOS

EL CERRO DE LOS LOCOS

(TECNICOLOR). USTED TAMBIEN DIRA: EN MI VIDA ME HE REIDO TANTO! Con ANTONIO OZORES y MERCEDES ALONSO. COMPLEMENTO: NO-DO (6-8 y 11) (TOLERADA)

Ya llego...

LA FECHA POR TODOS ESPERADA PARA LAS EXHIBICIONES DE LA PELICULA DE DIBUJOS ANIMADOS MAS BELLA, MAS SENSACIONAL Y MARAVILLOSA QUE LA IMAGINACION DE

WALT DISNEY HA CREADO CON SU FECUNDA E INIGUALABLE INVENTIVA



TECHNICOLOR. UN FILM ENCANTADOR QUE SUERA A SUS ANTERIORES PRODUCCIONES. LA MAS COSTOSA PELICULA EN DIBUJOS ANIMADOS HASTA LA FECHA. UN ROMANCE AMOROSO COMO JAMAS SE HA VISTO

Las luchas que sostienen las hadas FLORA, FAUNA y PRIMAVERA, en unión del príncipe FELIPE para salvar a la princesa AURORA de las garras de la hechicera MALIFICA, constituyen la máxima belleza y perfección y entusiasmarán a CHICOS y GRANDES, por igual

HOY-MONUMENTAL ESTRENO EN EL CINE AVENIDA (TOLERADA MENORES)

FRIGORIFICOS ELECTRICOS LAS MARCAS DE MEJOR RENDIMIENTO Y GARANTIA: CASA SIGMA FERROL. CASA SIGMA, sólo vende artículos de calidad y utilidad

¡APUNTE USTED BIEN! Y ACUDA HOY AL CINE CAPITOL a ver la película más divertida de la temporada. La rubia y el SHERIFF. Director: RAUL WALSH. Funciones: 5'45 - 8 - 11 Tolerada. Complemento: NO-DO UN REPORTAJE FABIOLA - BALDUINO

USTEDES HAN OIDO HABLAR MUCHO DE B. B. pero ahora conocerán el caso femenino de mayor vitalidad que ha producido el cine mundial. BRIGITTE BARDOT. LA "EXPLOSIVA" BRIGITTE BARDOT más temible que nunca HOY EN JOFRE (Autorizada para todos los públicos) Noticiario NO-DO

Dr. PEREZ SANTALLA MEDICO OCULISTA CIRUGIA DE LA ESPECIALIDAD. Ex-becario de Oftalmología en Barcelona. Consult. de 10 y media a 1 y de 4 y media a 7. General Franco, 102-2. EL FERROL

# Redacción de un plan completo de obras y alumbrado

## Gratitud al Ministro de la Gobernación y felicitación al Marqués de Suanzes

### Acuerdos de la Comisión Municipal Permanente

Celebró sesión la Comisión Municipal permanente bajo la presidencia del alcalde, don José María López Ramón, con asistencia de los tenientes de alcalde don Francisco Caamaño González, don Joaquín Jordán González, D. José Parra Martínez, don Oscar Pastor León, don Alfredo Evaristo García, y don Valentín Gómez Casal; secretario general, don José Serrano Ventura, e interventor municipal, don Enrique Martínez López, habiéndose adoptado los siguientes acuerdos:

Hacer constar en acta la satisfacción del Excmo. Ayuntamiento por la distinción otorgada al Excmo. Sr. D. Juan Antonio Suanzes, al nombrarle marqués de Suanzes, uno de los hijos predilectos de la ciudad, que tantos servicios ha tenido constantemente por el progreso industrial de España, acordándose se exprese a tan destacada personalidad la felicitación entusiasta de la excelentísima Corporación y a sus familiares.

Darse por enterada de comunicación del Consejo Local del Movimiento, expresando su agradecimiento por la colaboración y desarrollo del Excmo. Ayuntamiento para celebrar la inauguración del Hogar "Virgen del Carmen" de Auxilio Social, honrando los actos de inauguración con la presencia de S. E. el Jefe del Estado.

Agradecer al Excmo. Sr. Minis-

tro de la Gobernación, D. Camilo Alonso Vega, Hijo Predilecto de la ciudad, y al Ilmo. señor Director General de Beneficencia y Obras Sociales el auxilio concedido al Asilo de Ancianos de nuestra ciudad, una subvención de 400.000 pesetas con destino a las necesidades de los acogidos a dicho establecimiento.

Aprobar los padrones de solares sin edificar y reconocimiento sanitario correspondiente a los ejercicios de 1956 a 1960.

Conceder renovación de alquileres de nichos a favor de don Enrique Zamora y doña Rosina Martínez.

Conceder acometida de agua potable a favor de la casa de la calle Primo de Rivera, 100-102, propiedad de doña Josefina Leal, de la calle de Penas de León, número 38, de doña Trinidad García, y de la calle de Alcalde Usero, número 111, de don Manuel Sanjurjo.

Darse por enterada del importe de la recaudación de Arbitrios correspondiente a la semana del 28 de septiembre al 4 de octubre, por un importe de 255.061'58 pesetas.

Conceder licencia de obras a favor de los señores siguientes:

A D. José Rodríguez para construir un edificio de tres plantas en Barquillo, núm. 11; a don Andrés Fernández para construcción de planta baja en Joane; a don Julio Pedreira para construcción de una casa de dos plantas en carretera de San Jorge; a C. César González para construir una casa de dos plantas en Balón; a don Francisco Becero para efectuar obras de reforma y ampliación en casa sita en Bertón; a don Enrique González para agregar una planta segunda al edificio sito en la carretera de Cedeira; a la Comunidad de Discípulos de Jesús para ampliación parcial de un edificio en la calle de Alcega; a don José Fernández para agregar un piso a una casa de la calle Montño, núms. 7-8; a don José Carmelo para ampliar una planta segunda a una casa de la calle de La Coruña, 71; a don Manuel Rodríguez para ampliación de la planta primera en el lugar de Pedreira; a don Manuel Pumar para ampliación y reforma de casa en Campo de

Chao; a don Andrés Otero para distribución del ático de casa de la carretera de San Juan; a don Dionisio Dopico para dedicar a local de negocio la planta baja de una casa en Tejeras; a D. Antonio Remartínez para efectuar obras de mejora de un bajo en la Avda. del Generalísimo, 6; a don Ventura Baltar para efectuar obras de mejora en el piso primero de la calle Magardos, 4; a don Ramón Rodríguez para efectuar obras de mejora en el piso bajo de la Avda. del Generalísimo, 16 a D. Ceferino Elrin, para efectuar obras de mejora en el edificio sito en Penas, núm. 50 (Brón); a don Sinesio Aneiros para efectuar obras de adaptación industrial en P. de Neira, núm. 47; a don Angel Parado para elevación de fachada de la casa de la calle de Vigo, 50-60; a D. Andrés Saavedra para efectuar obras de adaptación industrial en el sótano de la Avda. del Generalísimo, núm. 6; a D. Manuel Punín para instalar un rótulo en la calle del G. Franco; a don Antonio Cayuela para construir un cierre en la calle de Animas, 79-81; a doña Herminia Mera para instalar un rótulo en la plaza del Callao, 22; acordar la reducción de arbitrios de licencia de obras por no ejecución de las concedidas a la casa de la calle de Honorio Comejo, 6 y de la C. Sotelo, 52; a don Gervasio Bouza para ampliación de bodega en Maxolo; denegar a doña Rosario Paz licencia para ejecutar obras de instalación industrial en P. de Neira, 77, y las correspondientes a las de acondicionamiento de salón en San Jorge.

Devolver fianza constituida por el adjudicatario de la instalación del reloj del Palacio Municipal.

Conceder subvención de mil pesetas y gastos de alumbrado con destino a las fiestas que se celebrarán en honor de Nuestra Señora la Virgen del Pilar.

Acordar fijar el sueldo regulador a efectos de jubilación de funcionario municipal.

Acordar encomendar a los técnicos municipales la redacción de un plan de obras y de alumbrado a realizar con cargo a las subvenciones que puedan otorgarse por el Estado.

## CINEMA

HOY: A las 4 - 6 - 8 - 11  
UN EXITO IMPONENTE!  
¡Belleza!  
¡Emoción!  
¡Canciones!

### CIELITO LINDO

¡FORMIDABLE ESTRENO!  
(Tecnicolor)  
ROSITA QUINTANA  
LUIS AGUILAR

#### DE AYER A HOY

## Ferrol hace cuarenta años

15 DE OCTUBRE DE 1920

Pasa destinado a la División de Instrucción el teniente de navío don Angel Suanzes Piñeyro.

Ha sido nombrado profesor del Colegio de Huérfanos de la Armada, el comandante de Infantería de Marina, don José Pardo y Pascual de Bonanza.

Se nombra ayudante interino de la Comandancia de Marina de Villagarcía, al primer condestable don José Navaza Vidal.

Se destina al crucero "Extremaduro" al alférez de navío don Vicente Agullo García, y a la corbeta "Nautilus", al de igual empleo, don Horacio Pérez y Pérez.

Abandonó el dique "Reina Victoria Eugenia", el trasatlántico norteamericano "Siboney". Se le han hecho importantes reparaciones en el casco, pero van todavía de modo provisional.

El "Siboney", se hará a la mar con rumbo a Nueva York. Será convocado por un remolcador de altura.

Vuelve "La Píña". Entusiastas y antiguos socios de la Sociedad "La Píña", de tantos recuerdos en nuestra ciudad, se han reunido ayer en el teatro Renacimiento, y acordaron llevar a cabo la

## Excmo. Ayuntamiento de El Ferrol del Caudillo

### Bases del concurso para contratación de un camión para los servicios de limpieza

Aprobadas por el Excelentísimo Ayuntamiento las bases del concurso para la contratación de un camión con destino a los servicios de Limpieza y Obras, y no habiéndose formulado contra las mismas reclamaciones en el plazo reglamentario de exposición, se anuncia la adquisición (el expresado vehículo con sujeción a las siguientes normas, y:

75 HP., de 4 cilindros, con carrocería metálica, caja con costales abatibles y volante, para una carga útil de 8.000 kilogramos, con una potencia de volante de 3/4 de tonelada.

Segunda. — No se fija el precio del vehículo, por no ser posible determinarlo previamente.

En consecuencia, los concursantes podrán fijar libremente el precio del vehículo que ofrecen suministrar. En la oferta señalarán lugar de entrega y plazo para efectuarla.

Tercera. — Las proposiciones se presentarán en la Secretaría General del Excmo. Ayuntamiento durante el plazo de veinte días hábiles a contar del siguiente del de la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado durante las horas de once a trece, debidamente reintegradas, en sobre cerrado y lacrado a satisfacción del presentador.

En el mismo sobre cerrado se incluirá Memoria descriptiva del camión que ofrezca suministrar, sus accesorios, plazo de entrega, gastos, diseños, fotografías, características y documentos que demuestren la eficiencia del material para los servicios de Limpieza y Obras, y si el modelo que se ofrece se viene destinando para los servicios indicados u otros similares bien por otras Corporaciones locales o Empresas de importancia.

Cuarta. — Los pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en la Secretaría del Excelentísimo Ayuntamiento durante el plazo señalado para la presentación de las proposiciones.

Quinta. — Para tomar parte en el presente concurso deberá presentar el licitador resguardo acreditativo de haber constituido una fianza provisional de diez mil pesetas, bien en la Caja Municipal, en la General de Depósitos o en alguna de sus Sucursales; en metálico, valores públicos, Cédulas del Banco de Crédito Local de España o en créditos reconocidos y liquidados por la Corporación.

La presentación del resguardo provisional se efectuará en el plazo y lugar y hora señalado para la presentación de proposiciones.

Sexta. — La fianza definitiva será el cuatro por ciento del precio de la adjudicación. Esta será devuelta una vez haya transcurrido el plazo de garantía de utilización de los vehículos, a contar de la recepción provisional, que se efectuará al recibir el material.

Septima. La entrega de los vehículos deberá efectuarse en el plazo máximo de cuarenta días desde la adjudicación y el pago se efectuará en el de un mes a contar de la entrega del coche que se haya adjudicado.

Octava. — Las proposiciones podrán referirse al vehículo objeto del concurso señalando precio total del camión.

Noveno. — Los que acudan a la licitación en nombre de otra persona deberán acreditar la representación mediante poder bastante por el secretario general del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad o por letrado que ejerza en la localidad a costa del licitador.

Cuando se actúe en representación de una Sociedad deberá justificarse documentalmente que está facultado para ello.

Los documentos y poderes acreditativos de la personalidad se acompañarán a la proposición.

Décima. — También se acompañará con la proposición una declaración jurada en la que el licitador afirme, bajo su responsabilidad, no hallarse en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos 4 y 5 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Undécima. — La apertura de pliegos se celebrará en el Palacio Municipal a las diez horas del primer día hábil, después de haber transcurrido los veinte días hábiles siguientes al en que aparece inserto el anuncio del concurso en el Boletín Oficial del Estado, tendrá lugar en acto público, presidido por el Ilmo. Sr. Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue y de cuyo acto dará fe el Secretario del Ayuntamiento.

Dodécima. — Los licitadores estarán facultados para sugerir en sus propuestas las modificaciones que, sin menoscabo de lo establecido en los pliegos, puedan concurrir a la mejor realización del contrato.

Decimotercera. — Una vez abiertos los pliegos se dará por terminado el acto sin efectuar adjudicación provisional, pasándose el expediente a informe de los señores Arquitecto Ingeniero a su servicio u otro que pueda asignarse a la Comisión de Servicios para que informe acerca de la mayor o menor ventaja de las proposiciones presentadas en relación con la eficiencia del material, precio, plazo de entrega y cuantos factores sean determinantes o convenientes tener en cuenta para la adjudicación.

Decimocuarta. — La adjudicación se efectuará por el Excelentísima Corporación Municipal pudiendo rechazar todas las proposiciones o algunas de ellas si la calidad, el precio, plazo de entrega o de garantía no se estimasen aceptables.

El pago de esta adjudicación se efectuará con cargo al presupuesto extraordinario aprobado el veinticinco de Noviembre de mil novecientos cincuenta y nueve por el Excelentísima Corporación Municipal y asimismo por el Ministerio de Hacienda.

Decimoquinta. — Efectuada la adjudicación le será notificada al adjudicatario, el que deberá constituir la garantía definitiva, des-

tró del plazo de diez días siguientes al de la fecha en que reciba la notificación y concurra a formalizar el contrato con arreglo a las normas del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Decimosexta. — En todo lo no especificado en estas bases regirá el Reglamento antes citado.

Decimoséptima. — Las proposiciones se ajustarán al siguiente:

#### MODELO DE PROPOSICION

Don... de... años de edad, de estado... domiciliado en..., calle... número..., en nombre propio o en representación de... según poder debidamente bastanteador que se adjunta, enterado del anuncio de Concurso para la adquisición un camión con destino a servicios de obras, y de conformidad a los pliegos de Condiciones que acepta se comprometo a suministrar el material siguiente:

El camión que ofrezca, marca, características, precio, por unidad plazo de entrega y lugar, accesorios y garantías.

Se acompaña Memoria explicativa, documentos, reseñas, fotografías.

Sugiero las siguientes modificaciones para la mejor realización del contrato.

El precio deberá consignarse en letra clara y legible, sin emendas ni raspaduras.

Fecha y firma del proponente.

El Ferrol del Caudillo, 7 de octubre de 1960. — El Alcalde, José María López Ramón.



Telefonos, 1464 y 1474  
HOY  
Un Estreno sensacional  
La robia y el Sheriff

Con  
KENNETH MORE  
Y  
JAYNE MANSFIELD  
Funciones: 5-45 - 8 - 11  
(Tolerada)  
Complemento: NO-DO  
"Un reportaje Fabiola - Balduino"



HOY  
La ciudad de mis sueños

La Viena antigua... su música...  
¡Un rey moderno... su hija... y su amor!  
ADRIAN HOVEN  
Y  
ERIKA REMBERG  
Agfacolor)  
(Tolerada)  
Complemento: NO-DO  
(4 - 6 - 8 - 11)



HOY  
En funciones de 6 - 8 - 11  
El cerro de los locos  
(TECNICOLOR)  
Una sonrisa que dura hora y media larga...

Con  
ANTONIO OZORES  
Y  
MERCEDES ALONSO  
(Tolerada)  
Complemento: NO-DO

# Anuncios POR PALABRAS

## FERROL

ALQUILERES  
ALQUILO piso Canalejas, 177. Razón: Calvo Sotelo, 19-1. Ferrol.

## COMPRA-VENTA

COMPRO muebles ropas y objetos usados. Avisando paso a domicilio. Canalejas, núm. 142. Tel. 2506. Ferrol.

MAQUINAS SASTRE R.I.A. Garantizadas, facilidades pago. Casa Signa. Sagasta, 14. Ferrol.

MONTA CARBAS propio construcción, sin estrenar, urge vender muy barato. Razón esta Administración. — Ferrol.

EL RASTRO. Compra-venta ropas, muebles y objetos. Pao doméllio, María, 105. Teléfono 3673. Ferrol.

SE VENDE plano en buen estado, marca "Estela y Bernaberg". Razón en esta Administración. — Ferrol.

OFERTAS  
SE HACE manicura a domicilio. Avisos Montserrat, tel. 2618. Ferrol.

TRASPASO Abacera por tener que ausentarme, sitio céntrico, mucha clientela. Informes esta Administración. — Ferrol.

VENDO casa amplia, con huerto.

## Hasta 15 palabras, 6 pasadas. - Cada palabra más 50 céntimos

### SANTIAGO

Estos anuncios se reciben en las agencias de publicidad y en las administraciones de nuestro periódico en El Ferrol (tel. 4089) y Santiago (teléfono 1427)

### ALQUILERES

SE ALQUILAN máquinas de escribir. Viuda de Romar. Calvo Sotelo, 17. Teléfono 1203. Santiago

SE ALQUILA casa propia negocio y vivienda. Conjo de Abajo, 18-A.

SE ALQUILA piso, cinco habitaciones, cuarto de baño, en Pejiño de Abajo, 24-25. — Santiago.

### COMPRA-VENTA

VENDESE Plano en perfecto estado. Razón, Rúa del Villar número 16-2. — Santiago.

### DEMANDAS

NECESITANSE licenciados-as. Ciencias y Letras. Dirigirse Colegio Santa María. Ginzo de Limia. Orense.

SE PRECISAN chicas dependientes edad 14-16 años. Dirigirse Quiñpá Publicidad, Plaza J. Universidad, 3-1.

### ALQUILERES

buena situación piso libre. Razón esta Administración. — Ferrol.

### SANTIAGO

Estos anuncios se reciben en las agencias de publicidad y en las administraciones de nuestro periódico en El Ferrol (tel. 4089) y Santiago (teléfono 1427)

### ALQUILERES

VENDESE casa número 28 calle Raiba, vacía, local negocio, baño, en 350.000 pesetas. Facilidades pago. Informes misma casa. Teléfono 2346. — Santiago.

VENDESE dos casas Fuerte San Antonio, 10-11, completamente libres. Dirigirse: Rúa Nueva, 24 segundo. — Santiago.

SE VENDE espaciosa casa con huerta, avdadero, cuartos, etcétera. Habitaciones libres. Razón en esta Administración.

VENDESE casa tres plantas, libre. Huertas. Informar. TALLABATERIA CARBALLLO. — Santiago.

SE VENDE la casa de la Cuesta Nueva, número 40, vacía, próxima a la Avenida de Juan XXIII; Para Informes, Tiendas Plaba de Abastos, 5 y 6. Santiago.

SE VENDE lugar acasurado con huerta, 25 ferradas labrada, 5 arado, 75 montes y un molino, proximidades Camoño Aviación. Informes: R. San Pedro, 123. Santiago.

### ALQUILERES

Estos anuncios se reciben en las agencias de publicidad y en las administraciones de nuestro periódico en El Ferrol (tel. 4089) y Santiago (teléfono 1427)

### ALQUILERES

VENDESE casa número 28 calle Raiba, vacía, local negocio, baño, en 350.000 pesetas. Facilidades pago. Informes misma casa. Teléfono 2346. — Santiago.

VENDESE dos casas Fuerte San Antonio, 10-11, completamente libres. Dirigirse: Rúa Nueva, 24 segundo. — Santiago.

SE VENDE espaciosa casa con huerta, avdadero, cuartos, etcétera. Habitaciones libres. Razón en esta Administración.

VENDESE casa tres plantas, libre. Huertas. Informar. TALLABATERIA CARBALLLO. — Santiago.

SE VENDE la casa de la Cuesta Nueva, número 40, vacía, próxima a la Avenida de Juan XXIII; Para Informes, Tiendas Plaba de Abastos, 5 y 6. Santiago.

SE VENDE lugar acasurado con huerta, 25 ferradas labrada, 5 arado, 75 montes y un molino, proximidades Camoño Aviación. Informes: R. San Pedro, 123. Santiago.

SE VENDE casa amplia, con huerto.

COMPRO SEAT 600

### ALQUILERES

Estos anuncios se reciben en las agencias de publicidad y en las administraciones de nuestro periódico en El Ferrol (tel. 4089) y Santiago (teléfono 1427)

### ALQUILERES

VENDESE casa número 28 calle Raiba, vacía, local negocio, baño, en 350.000 pesetas. Facilidades pago. Informes misma casa. Teléfono 2346. — Santiago.

VENDESE dos casas Fuerte San Antonio, 10-11, completamente libres. Dirigirse: Rúa Nueva, 24 segundo. — Santiago.

SE VENDE espaciosa casa con huerta, avdadero, cuartos, etcétera. Habitaciones libres. Razón en esta Administración.

VENDESE casa tres plantas, libre. Huertas. Informar. TALLABATERIA CARBALLLO. — Santiago.

SE VENDE la casa de la Cuesta Nueva, número 40, vacía, próxima a la Avenida de Juan XXIII; Para Informes, Tiendas Plaba de Abastos, 5 y 6. Santiago.

SE VENDE lugar acasurado con huerta, 25 ferradas labrada, 5 arado, 75 montes y un molino, proximidades Camoño Aviación. Informes: R. San Pedro, 123. Santiago.

SE VENDE casa amplia, con huerto.

COMPRO SEAT 600

### ALQUILERES

Estos anuncios se reciben en las agencias de publicidad y en las administraciones de nuestro periódico en El Ferrol (tel. 4089) y Santiago (teléfono 1427)

### ALQUILERES

VENDESE casa número 28 calle Raiba, vacía, local negocio, baño, en 350.000 pesetas. Facilidades pago. Informes misma casa. Teléfono 2346. — Santiago.

VENDESE dos casas Fuerte San Antonio, 10-11, completamente libres. Dirigirse: Rúa Nueva, 24 segundo. — Santiago.

SE VENDE espaciosa casa con huerta, avdadero, cuartos, etcétera. Habitaciones libres. Razón en esta Administración.

VENDESE casa tres plantas, libre. Huertas. Informar. TALLABATERIA CARBALLLO. — Santiago.

SE VENDE la casa de la Cuesta Nueva, número 40, vacía, próxima a la Avenida de Juan XXIII; Para Informes, Tiendas Plaba de Abastos, 5 y 6. Santiago.

SE VENDE lugar acasurado con huerta, 25 ferradas labrada, 5 arado, 75 montes y un molino, proximidades Camoño Aviación. Informes: R. San Pedro, 123. Santiago.

SE VENDE casa amplia, con huerto.

COMPRO SEAT 600

## CLINICA DEL Dr. NIETO NOYA

Especialista en Enfermedades de la mujer.  
Consulta: 12 a 1 y 4 a 6  
Lugo, 50. 52-1.  
FERROL

## ATENCION! ESTUDIANTES

Nueva Pensión instalada recientemente.  
Rúa de San Pedro, 52.º  
SANTIAGO  
Teléfonos, 1730 y 3062

## BOLSA REGIONAL DEL AUTOMOVIL

ó 44 última serie, pago contado, u ofertar llamando teléfono 1249. Jesús Rueda Avenida Generalísimo, 233-3.ª derecha. — Ferrol

## ESTOS ANUNCIOS también se reciben

QUINPA PUBLICIDAD  
Plaza Universidad. — SANTIAGO.



## Babette se va a la guerra

Con BRIGITTE BARDOT  
Dos horas de diversión que se serán inolvidables.

## Callao HOY

3-30 - 8 - 11  
Sensacional Reestreno  
EN TECNICOLOR

## La Reina de Montana

(Apta para todos los públicos)  
BARBARA STANWYCK  
RONALD REAGAN  
Completa el programa:  
NO-DO 926 B

## AVENIDA HOY

5-15 - 7-45 - 10-45  
ESTRENO  
de la más grande super-producción del genial  
WALT DISNEY

## La bella durmiente

(Tolerada menores)  
La más sensacional y costosa película de dibujos animados.  
Más de 300 dibujantes crearon más de UN MILLON de dibujos, para la cinta más grandiosa hasta la fecha.

## ¡UN FILM GIGANTESCO PARA GRANDES Y CHICOS!

Suscribase a  
EL CORREO GALLEGO



# Información regional

## Información de La Coruña Vista de una causa por supuesto homicidio frustrado

LA CORUÑA, 14. (Por teléfono. De nuestra Delegación). En la Sección Primera de la Audiencia provincial se celebró hoy la vista de la causa criminal frustrada por el Juzgado de Carballo, contra Francisco Fernández Mato, por supuesto delito de homicidio frustrado, causa que congreso en nuestra Audiencia a un proceso público de aquella zona. Presidió la Sala el presidente don Fernando Herce Vales, con los magistrados señores Barreiros y Prego, actuando de fiscal el fiscal jefe don José María Leiro Sacristán.

Constitúan los hechos según el relato del fiscal la reyerta que el día 1 de marzo de 1960 se suscitó entre el procesado y sus convecinos Marcelino y José Rodríguez y José Rey por el paso de un carro; en el curso de cuya reyerta resultaron lesionados todos los intervinientes.

Durante la mañana discurrió la prueba de testigos y la documental reanunciándose la sesión a las cinco de la tarde.

En el ministerio fiscal el señor Leiro Sacristán calificó los hechos de homicidio frustrado y pidió para el procesado la pena de siete años de prisión mayor, más las accesorias y costas correspondientes.

La acusación privada se adhirió a la petición fiscal.

Finalmente el letrado defensor, después de efectuar una magnífica defensa, llegó a la conclusión de entender que todo debía quedar reducido a un juicio de faltas de la competencia del Juzgado Municipal.

A las ocho de la tarde y después del informe de la defensa, el señor presidente dió por concluso el juicio, quedando la causa pendiente de sentencia.

### REUNION DE LA COMISION PERMANENTE DE LA COMISION PROVINCIAL DE SERVICIOS TECNICOS

En el salón de actos del Gobierno Civil y bajo la presidencia de don Evaristo Martín Freire celebró sesión la Comisión Permanente de la Provincial de Servicios Técnicos, en la cual se aprobaron diversas actas, entre ellas las obras de la construcción desde San Cristóbal de Reyes a Calo, en el término municipal de Teo, con un presupuesto de dos millones de pesetas.

Se aprobaron diversas liquidaciones y certificaciones de las obras correspondientes provinciales que ejecuta la Comisión.

### EL TRASATLANTICO "COVADONGA"

El trasatlántico "Covadonga" que en principio se esperaba el domingo llegará mañana, sábado, de madrugada; procedente de Nueva York, con carga general, 50 pasajeros y 975 sacas de carbón. Una vez despachado saldrá para Santander y Bilbao.

### HALLAZGO DE UN CADAVER EN LA RADA DE CAYON

A las 14.45 horas de la tarde de hoy fue hallado por dos jóvenes flotando sobre las aguas en la rada de Cayón, el cadáver de un hombre que en una embarcación auxiliar fue arrastrado hasta la playa y sacado a tierra. Del hecho se dió cuenta a las autoridades de Marina y poco más tarde se constituyó en aquel lugar el Juzgado de Marina de La Coruña que ordenó el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito del Cementerio coruñés para su identificación y práctica de autopsia.

El cuerpo llevaba al parecer varios días en e agua y se ignoraba en qué circunstancias se pro-

dujo el suceso. El hombre aparenta de 60 a 65 años de edad y una estatura de 1,60 a 1,65; es de fuerte constitución. Vestía traje oscuro a rayas. En el bolsillo llevaba un reloj antiguo marca "Citrus" y unas gafas de vista cansada.

Las personas que puedan aportar algún dato para su identificación deberán comunicarlo al Juzgado de Marina o a la Jefatura Superior de Policía.

### CONGREGACION DE CABALLEROS DE LA INMACULADA

Mañana, sábado, celebrará esta congregación su culto semanal con misa y sabatina de hombres, que tendrá lugar a las ocho y media de la mañana en la Iglesia del Sagrado Corazón, PP. Jesuitas.

Pasado mañana, domingo, a las once y media, tendrán la misa diálogada los caballeros congregados con canto final de la Salve. A continuación tendrá lugar en el salón de actos de la residencia "La Hora de la Biblia".

### REUNION DE LA JUNTA DE EDUCACION FISICA Y DEPORTES

En la Jefatura del Movimiento celebró ayer reunión la Junta Provincial de Educación Física y Deportes, que estuvo presidida por el Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Evaristo Martín Freire, tratándose importantes asuntos.

**GARANTIZAMOS nuestras persianas**

Otrecemos Servicio de REPARACION y sustitución de ACCESORIOS

Personal especializado

**COBELO**  
CANALEJAS 135  
EL FERROL.

**PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR**

**D. Roberto González del Blanco**

QUE FALLECIO EL 16 DE OCTUBRE DE 1959.

D. E. P.

SU VIUDA, DOÑA ROSARIO PEREYRA MIRANDA; SUS HIJOS, ROSARIO, EUGENIA, BLANCA, ROBERTO Y MARIA TERESA,

AGRADECEN una oración por su alma y la asistencia a algunas de las misas que se celebrarán: el día 16, a las ocho y media, en el Altar Mayor de San Agustín, así como las Gregorianas que a la misma hora y en la misma Iglesia, darán comienzo el 17, las de los días 16 y 17, en el convento de Santa Clara; las disponibles del día 17, en el convento de San Francisco, y todas las que se celebren el día 20 en la Capilla General de Animas.

Santiago, 15 de octubre de 1960.

**Doña Carmen Zepedano Pol**

TERCIARIA FRANCISCANA

FALLECIO CRISTIANAMENTE DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD.

D. E. P.

Su director espiritual, M. I. Sr. D. Perfecto López Souto; su hermana política, doña Gloria Revestido (viuda de Zepedano); primos, demás parientes y amigos,

PARTICIPAN tan sensible pérdida y ruegan una oración por su alma y la asistencia al funeral del entierro que tendrá lugar mañana, domingo, día 16, a las once horas en la Iglesia conventual de San Francisco y seguidamente la conducción del cadáver al cementerio de la Real e Ilustre Cofradía del Rosario, por cuyos favores les anticipan gracias.

Casa mortuoria: FRANCO, núm. 1.

Santiago, 15 de octubre de 1960.

Su Embricencia Reverendísima el Cardenal-Arzbispo de Santiago se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

## Puerto de Vigo

AYER, DOS TRASATLANTICOS. — EL "BEGONA", DE LA GUAYRA

Al mediodía de ayer continuó su ruta con destino a Southampton el trasatlántico español "Begona" que desembarcará en Vigo 250 pasajeros.

Aquí tomó 50 pasajeros, conduciendo en tránsito otros 540, a su mayor parte negros jamaquinos que van a trabajar a Inglaterra.

### EL "CLAUDE BERNARD", A SUDAMERICA

Con seis pasajeros para Vigo, llegó a las nueve de la mañana ayer el trasatlántico francés "Claude Bernard" que tomó aquí 7 pasajeros para Rio, 19 para Santos, 15 para Montevideo y 50 para Buenos Aires.

Cargó también varias toneladas de conservas y 83 sacas de correspondencia, saliendo al mediodía rumbo a Leixoes.

### A TOMAR CONSERVAS

Procedente de Oporto llegó a tomar un cargamento de conservas el mercante alemán "Anglia" que continuó viaje una vez efectuada esta operación.

### MOVIMIENTO COMERCIAL

Entrados: "Tio Pepe", de Gijón, con sal; "F. Goyo", de Gijón, con carbón; "Manuel", de Gijón, con cemento y "Tajo".

Salidos: "Campoblanco", con fuel-oil.

### PESQUERO FRANCÉS

En la tarde de ayer arribó a puerto, atracando al muelle anterior de la dársena de La Laga el pesquero francés "Gran Duc".

### BUQUE ESPERADO

Atomar un cargamento de mineral de hierro se esperaba el mercante holandés "Kreeft".

**EL SEÑOR**

**Don Juan Cotón Deza**

Falleció en el día de ayer D. E. P.

Su apenada esposa, doña Manuela Noal Ribeiro; hijos, Juan, Manuel, José y Luisa; hija política, Carmen Millán, nietos y demás familia,

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia a la conducción que tendrá lugar mañana, a la UNA, al Cementerio de Boissaca, favores por los que les vivirán agradecidos.

(La familia no recibe)

Santiago, 15 de Octubre de 1960.

**EL SEÑOR**

**Don Manuel Fernández Formoso**

Falleció después de recibir los Santos Sacramentos.

D. E. P.

Su madre, doña Cipriana; hermanos, Moisés, Rosa, Angeles, Teresa y Maruja; tía Teresa Formoso, tios, primos y demás familia,

SUPPLICAN a sus amistades y personas piadosas, una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver al cementerio, acto que tendrá lugar hoy, día 15, a las doce de la mañana, por cuyo favor anticipan gracias.

Casa mortuoria: Espoz y Mina, 17.

El Ferrol del Candillo, 15 de octubre de 1960.

Funeraria de Velga.

# deportes

## Campeonato ferrolano de futbol Juvenil

Para esta jornada han sido señalados los dos únicos y siguientes encuentros:

**ARSENAL B - CANIDO**

A las cuatro de la tarde de hoy, sábado, se enfrentan estos dos equipos y el partido en sí se presenta del todo interesante, ya que el vencedor quedará en posesión del tercer puesto de la tabla, siguiendo a los hasta ahora imbatidos, Ferrol y Arsenal A.

El Canido, que no pudo empezar por la competición, se afianzó a partir de su segunda derrota, demostrando que posee un buen equipo capaz de mayores empresas, y en cuanto al Arsenal B, solamente perdió un partido, el que jugó contra su hermano mayor, y siendo el que ocupa en los actuales momentos el tercer lugar de la clasificación, naturalmente no deseará que tan privilegiada posición pase a manos del Canido. De ahí el interés de este encuentro, de incierto resultado.

### ARSENAL A - FERROL

Partido cumbre de la competición al que llegan ambos equipos imbatidos y ocupando el almirón el primer puesto de la clasificación, con la única ventaja del Ferrol por el porcentaje de goles.

Este encuentro, que se jugará en la mañana del domingo, a las once y media, ha despertado una gran expectación y han de ser varios miles los aficionados que se darán cita en Batallones, por lo que llamamos la atención al Comité Federativo para que cuide al detalle la organización de este encuentro de tal naturaleza, como por ejemplo, fuerza pública con la debida antelación y delegados de uno y otro contendientes para que presten la debida colaboración.

### TORNEO CUADRANGULAR EN SAN JUAN DE FIGUEIRA. — I TROFEO CATA GENERAL DE AHORROS

Organizado por la Sociedad Deportiva Libanca, cuya directiva por cierto está demostrando gran

## Cada cuatro horas muere una persona...

VIENE DE ULTIMA PAGINA

Así se suceden los días de nuestro tránsito, robando espacio y tiempo a los demás, o porque vamos demasiado lentos, o maldicimos a los que nos piden paso, o convertidos en irresponsables, haciendo carreras que no tienen razón de ser.

Cuando tenemos conciencia de hacer una falta de urbanidad automovilística, no nos atrevemos a mirar al chofer que nos mira con justa indignación. ¡Y qué vergüenza si ese chofer es una persona conocida, ante la que siempre quisimos aparentar respetabilidad!

### MONSTRUOS AL VOLANTE

Se ha formado un ambiente de "soy igual o me aplasta el tráfico" que los ciudadanos más educados se convierten en monstruos tras un volante. Porque no hay otra alternativa: o se es un educado o se queda en aquel lugar para siempre.

A Caracas vino un técnico de la circulación. Y vió los fallos que había en urbanismo, que precisamente no ayudan a transitar, pero la esencia de su informe radicaba en la falta de conciencia ciudadana, de "urbanidad" que tenemos en Caracas.

Es urgente revisar la asignatura de Primaria y ponerla al día con todos. Y es más urgente, por cuanto el mundo ha crecido mucho y la convivencia se hace cada día más difícil. Y todo esto me parece aplicable a cualquier país.

El espacio y el tiempo son valores cada vez más apreciados. Una inflación de tiempo y espacio nos llevará a la más triste bancarrota social. Y en la vía pública, con nuestro automóvil, tras los cromados, estamos en un mercado libre de espacio y tiempo.

### PERFUMERIA FLORITA

Concesionaria de Productos de Perfumería.

### EVA ESPAÑOLA

Ventas de tintes, peinados, neutralizantes, lacas, etc. y venta de aparatos de Perfumería con facilidades de pago.

C. del Carmen, 22 — FERROL

## Se retira de la Copa de Europa de futbol el equipo irlandés Glenavou

BELFAST (Irlanda del Norte), 14. — El Glenavou F. C., campeón de la Liga Irlandesa de Fútbol, se ha retirado de la Copa de Europa, según ha anunciado William Hawker, secretario del club.

El Glenavou tenía previsto un encuentro contra el Wisnuth de la Karl-Marx-Stadt, en la primera serie de la eliminatoria de la Copa de Europa, pero el partido no pudo celebrarse debido a que las autoridades irlandesas no concedieron los visados de tránsito al conjunto de la Alemania comunista.

El Wisnuth continuará jugando y su próximo encuentro está señalado contra el Rapid de Viena. — A.H.I.

## CLAVES del marcador «DARDO» simultáneo

| PRIMERA DIVISION  |   |
|---|---|
| CAMISAS Admiral<br>ZARAGOZA - VALENCIA  | DESCANSO PERFECTO COLCHON FLEX<br>REAL MADRID - SEVILLA |
| PUNTA BIC<br>GRANADA - AT. BILBAO   | Peppermint BARDINET<br>BARCELONA - REAL SDAD            |
| Reloj FESTINA<br>VALLADOLID - AT. MADRID  | Cafiaspirina<br>BETTS - SANTANDEI                       |
| NESCAFÉ<br>MALLORCA - ESPAÑOL   | BRANDY Bebadilla 103<br>OVIEDO - ELCHE                  |
| SIGNOS CONVENCIONALES<br>El color de las flechas indica: AMARILLO 1er tiempo - VERDE, descanso - ROJO, 2º tiempo - NEGRO, final partido - Flecha blanca, PARTIDO SUSPENDIDO - Flecha roja, banderas blancas y negras, AVERIA TELEFONICA - Cuadrado negro, JUGADOR EXPULSADO - Disco rojo, PENALTY EN CONTRA |   |
| SEGUNDA DIVISION  |   |
| B CELTA<br>GIJON  | N LEVANTE<br>TENERIFE                                   |
| H S. FERNANDO<br>JAEN   | S EXTREMADURA<br>CADIZ                                  |
| J MURCIA<br>CORDOBA   | I HERCULES<br>MALAGA                                    |
| FACILITAREMOS MEDIO TIEMPO Y FINAL  |   |

## HORAS DE COMPOSTELA

(VIENE DE ULTIMA PAGINA)

nota del improvisado colgador, pero no tanto, claro, está, como para introducirlo de novedad en casa, aunque cada día impera más el contraste. Recordamos, por ejemplo, la regia mansión de un distinguido amigo nuestro gallego, de Madrid, que después de hacernos desfilir por departamentos de los mas suntuosos estilos y comodidades, nos llevó a un sótano en el cual hemos visto la pequeña taberna más rústica que pudiéramos imaginar. Otros tienen a orgullo ofrecer su minúsculo bar americano en el que sonaría a disparate una alborada de gaitas, como deliciosamente encajaba en el caso de la taberna con "gramalleira" sobre el lar, troncos de carbón por banqueta y "xarras" hechas en el Ulla para que el vino del Ribeiro sea aun más a néctar de inconfundible buqué.

Estamos seguros de que si ese señor viese la fotografía de Lavandeira que ilustra esta nota del día, acaso sintiera deseos de completar la pintoresca decoración de ese rincón de su casa con un colgador rústico en que colgar el paraguas y la chaqueta. Menos la capa de "xunco", que si ahora se lleva aun en Galicia será en apartadas aldeas de montaña.

**RELOJES Y CANTADO**

Relojes Suizos hasta 15 años de garantía. Envíos por correo. Plus catálogo gratis.

SE NECESITAN AGENTES INDUSTRIAL SUIZA

Apartado, 85. ZAMORA

**José Sobrado Castellanos**

Profesor Diplomado de Inglés

Expofesor para extranjeros del Instituto MANGOLD de Madrid.

Da clases particulares

Curros Enriquez, 47.4.

**Academia Central de Corte y Confección**

**Durán de González**

Alta Costura - Sistema patentado.

Basado en las últimas evoluciones de la moda. Reconocido como el mejor por la buena sociedad. Fácil y elegante.

NO TIENE RIVAL

FERROL

